

et Yann Wehring, ce soir, pour un « oui de combat »

Meeting de clôture de campagne pour les Verts



PHOTO LAURENT THEILLET

Les Verts restent mobilisés jusqu'au bout. Ce soir, pour leur meeting de clôture, Yann Wehring, Noël Mamère, Dominique Voynet, Gérard Onesta et Alain Lipietz se retrouvent à Bordeaux. Avant le débat, qui doit commencer à 20 h 30, le programme prévoit une animation musicale de rue à partir de 18 heures dans le centre-ville et un buffet bio dans le hall du théâtre Fémina, à 19 heures.

Pour le dîner festif qui suivra, on peut réserver sa place en téléphonant au 08.71.17.40.47 ou en envoyant un mail à l'adresse suivante : contact@aquitaine.les-verts.fr.

Ce dernier meeting fait suite à la Nuit du oui qui a permis aux militants et sympathisants d'inter-

roger par téléphone (et gratuitement) quinze responsables verts entre 20 heures et minuit. « Notre oui est un oui de combat », rappellent les responsables girondins, qui se félicitent de voir que leur parti a « fait preuve d'une grande maturité » dans la campagne qui s'achève.

« Cette Constitution ne nous fait pas peur, disent-ils. Tout ce qui est libéral existe déjà. Tout ce qu'il y a de social est nouveau. On ne peut pas refuser un progrès partiel parce que l'on aurait voulu un progrès total. Nous n'avons pas à choisir entre cette Constitution et une Constitution idéale : ce texte est un compromis, un outil qui peut nous permettre d'aller plus loin. »

président du Conservatoire de l'Air et de l'Espace d'Aquitaine

ne technologique qui montrerait le savoir-faire bordelais dans ce

Heberge a une grande... le cadre d'une "autorisation d'oc... unisets. Lesquels services ns-

Echos méridionaux

43 feux rouges

■ Pour rallier l'aéroport depuis la place Gambetta, il faut franchir... 43 feux rouges ! C'est le président de la CCI qui a avancé ce chiffre en saluant le lancement des appels d'offres en vue de l'achèvement (en 2005) de la VDO. Parmi les divers commentaires sur les retards dans la réalisation de ce projet (dus en particulier à un recours devant le Tribunal administratif, celui de Michel Sainte-Marie : les Verts sont des gens sympathiques, mais parfois irritants" ! Le maire de Mérignac a précisé que la déviation de Beutre se réaliserait presque en même temps (ouverture en 2006). Ce qu'a confirmé le conseiller général Jacques Fergeau, la dé-

viation de Beutre étant financée par le département. Le prolongement de l'avenue Rolland Garros (aéroport/cours de l'Argonne) est également dans les tuyaux : la réalisation d'un rond-point au niveau du Macumba à partir de septembre prochain en constituera le premier élément.

18052005

Européennes : Les Verts en campagne

■ A l'invitation des Verts, Pierre Radanne ancien président de l'ADEME, animait l'autre soir à la salle de Capeyron une conférence-débat sur la réduction des gaz à effet de serre.

Gérard Chausset, adjoint au maire de Mérignac, et Marie-Christine Boutheau, conseillère municipale à Cenon, ont mis à profit cette soirée pour lancer localement leur campagne européenne. Ils figurent en effet en cinquième



Gérard Chausset et Marie-Christine Boutheau : la campagne a débuté à Mérignac

PHOTO BERNARD BONNEL

et deuxième positions sur la liste conduite par l'albigeois Gérard Onesta pour l'Eurorégion Sud-Ouest. "Par rapport à l'électorat de gauche qui est franchement européen, ce sont les Verts qui offrent le plus de garanties" a décl-

ré Gérard Chausset. "Notre originalité", dit-il, "est que les Verts constituent un véritable parti européen, avec un programme commun et des slogans communs". : J. R.